

en el proyecto de ampliación del Espigón.

En tanto, Luis Fuentes, ge-

del grupo Ferrocarril Los Andes Sociedad Concesionaria S.A., destacó varias acciones que

Al inicio del seminario, el consejero regional Manuel Mi-

se por unos de acuerdo para que nuestra región se consolide", dijo Millones.

Lagos Weber emplaza a ministro Cataldo por atraso en entrega de útiles a las familias más vulnerables

EDUCACIÓN. Senador advirtió que problemas con el proceso requieren "una explicación". Aludió a fallida licitación.

El senador Ricardo Lagos Weber (PPD) manifestó su preocupación ante el considerable retraso en la entrega de becas de útiles escolares para estudiantes de familias vulnerables que durante este 2024 y hasta la fecha, aún no

han recibido los materiales que anualmente entrega Junaeb a comienzos del año escolar, situación que ha afectado a cerca de 2 millones de familias de escasos recursos que se han visto sin el beneficio.

Al respecto, el parlamenta-

rio emplazó al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a explicar a las familias de los estudiantes afectados el por qué no se han priorizado esas entregas. "Hubo una licitación pública que se declaró desierta en febrero, y hoy en día, estamos

en julio, ya se fue un semestre y aún no se entregan estos útiles escolares", advirtió el senador. Agregó que "esto no es un tema menor, porque significa que hubo familias de escasos recursos que tuvieron que pagar de su bolsillo los artículos escolares que el Estado les entrega, gratuitamente, en marzo. (...) Esto requiere una explicación", añadió.



SENADOR PIDIÓ CLARIDAD AL MINEDUC SOBRE EL PROCESO.